≪意見交換の概要≫

1 日時

平成 27 年 9 月 14 日 (月) 16 時~17 時

- 2 場所
 - 都筑区役所会議室
- 3 意見交換の概要

(畑澤区長)

本日は、お忙しいところ、お越しいただきありがとうございます。選手や B-ROSE の方とも間近でお会いできるということで楽しみにしておりました。

また、来年秋開幕の新リーグ1部参入おめでとうございます。本日はこれからの抱負など貴重なお話しもお聞かせいただけるのではないかと楽しみにしております。

(出席者)

こちらこそ、このような場を設けていただきありがとうございます。 1 部リーグ決定にあたっては、非常に高いハードルがありましたが、何とかクリアできたのは、区民をはじめ関係者の皆さんがバックアップしてくれたおかげです。

また、チーム内でも厳しい現状を共有し、それぞれの立場で、ブースター数の増などに努めました。今後は是非皆さんに恩返ししたいと思います。

(畑澤区長)

私もブースターの会員に登録させていただきました。区民にとっても地元のプロチームが1部に参入するということはうれしいニュースだと思います。

(出席者)

1部所属は、ようやくスタートラインに立ったところです。

本拠地の国際プールのある、この都筑区できちん と足元を固めていきたいと思っています。

また、都筑区役所からも助言をいただけると助かります。



(出席者)

もっとビー・コルセアーズの知名度を上げ、区民の皆さんが都筑区にはプロバスケットボール チームがあるということを誇れるようにしていきたいと思います。

(出席者)

1部リーグ所属の決定はうれしいのですが、やはりまだスタートラインに立ったところ。 1部リーグにずっといることが皆さんへの恩返しだと思っています。そのためにも、まずは今シーズンの結果が大事だと思っています。そして結果を残すためには、選手、コーチ陣だけではなく、球団全体がしっかりと目標を意識していかなければいけません。

(畑澤区長)

1部参入が決定して、さらに厳しく取り組む姿勢はさすがプロですね。選手の皆さんはどのよ

(出席者)

子どもたちに夢を与える存在になりたいと思っています。そして、区民の皆さんが、都筑区民として、ビー・コルセアーズをアピールしていただけるような存在になりたいと思っています。

(出席者)

まずは、チームとして結果を出したいと思っています。来年からは新リーグが開幕しますが、 今シーズンでも結果を出して自分たち自身も盛り上げていきたいです。



(畑澤区長)

ホームタウンとしての都筑区の雰囲気はいかがですか。

(出席者)

すごく良い街です。いろいろな場所に出向いて、 自分たちももっと都筑区のことを知っていきたい です。

(畑澤区長)

B-ROSEの皆さんも一日警察署長など、様々な場でチームのPRをされていますね。

(出席者)

まだまだビー・コルセアーズの知名度が低いと考えています。B-ROSEとしても、ビー・コルセアーズをもっとPRできるイベントなどへの参加を増やしていければと思います。

(出席者)

昨年も区民まつりのオープニングアクトをさせていただきましたが、区のイベントなどがあれば、喜んで参加させていただきたいです。また、スポーツ



チームなので、バスケットボールを知らない方々にも、例えば、「体」のこと、「健康」のことなど、自分たちの知識を活かして、PRしていければと思います。B-ROSEも、ストレッチ、ダイエットなどの講座もできます。



(畑澤区長)

区役所としても、連携できることがありましたら、ぜひ一緒にやらせていただければと 思います。

(出席者)

野球選手、サッカー選手のように、バスケットボール選手も子どもたちの目標になってもらえればと思います。

(出席者)

学校の授業にダンスが採用され、ダンスへの子どもたちの興味が高まっています。 B-ROSEの活動を通じても、ビー・コルセアーズを知っていただければと思います。

(出席者)

ホームタウンとしての盛り上がりという点では、 野球やサッカーにはないバスケットボールの利点 もあります。試合会場は、他の競技でも使用でき ますし、雨で試合が中止になる心配もありません。

(出席者)

バスケットボールはいろいろなものとコラボしやすいスポーツだと思います。試合前に会場で、 例えばAEDの普及イベントなども行えると思い



ます。今後も、新しいことを考えていきたいと思っています。区のイベントでも協力できること が多くあると思いますので、引続き、意見交換させていただければと思います。

(畑澤区長)

現在、区役所でもビー・コルセアーズの皆さんと一緒に、「応援ビッグフラッグ」の作成プロジェクトを進めています。今後、11月3日の区民まつりなどでのワークショップを経て、2月の国際プールでの試合でお披露目したいと考えています。

(出席者)

ありがとうございます。区民の方が参加していただき作り上げるということで楽しみにしています。デザインも素敵ですね。

(畑澤区長)

チームの意気込みや地域貢献のお話しなどお聞かせいただきましたが、都筑区を地元として活動していただくにあたり、課題やお困りのことはありますか。

(出席者)

国際プールには、観客席用のいすが足りず、毎試合運び込んで対応しているので苦労している 面はあります。

(畑澤区長)

区役所としてもできることがあれば協力していきたいと思います。

(出席者)

会場に観客の皆さんがたくさんいると選手のやる気も高まり、また会場全体の一体感も生まれます。それによって、「また行きたい」という気持ちにもつながると思います。

(畑澤区長)

本日は、リーグ開幕直前のお忙しい中、貴重なお時間をありがとうございました。

横浜ビー・コルセアーズ様のこれまでの様々な取組、そして1部リーグ所属決定を受けて、今シーズンにかける熱い想いや今後の目標などたくさんお聞かせいただきました。都筑区役所としたしましても、皆様とともにさらに盛り上がるよう、取り組んでまいりたいと考えています。

これからいよいよ、最後のbj リーグが開幕いたしますが、来年の新リーグに向け、ぜひ、全力で戦っていただき、子どもたちに夢を与えていただきたく思います。

本日はどうもありがとうございました。

(出席者)

私どもといたしましても、今シーズンは結果が問われる年と考えています。 来季につながるよう全力で戦いますので、引き続き応援よろしくお願いいたします。



(上段:左から田中区政推進課長、石合広報、Mayuna、Maki、河野選手、堀川選手、下村地域振興課長) (下段:左から山田選手、金子会長、村田会長、植田球団代表、畑澤区長、岡本CEO、青木ヘッドコーチ、奥田副区長)